

# 箕島小だより



有田市立箕島小学校  
平成29年12月号  
《 第8号 》

## 学校教育目標

- よく考える子ども
- 思いやりのある子ども
- 元気な子ども



# 11月11日 箕小祭



箕小祭には本当にたくさんの皆様にご来校いただき、ありがとうございました。子どもたちが一ヶ月にわたって練習に取り組んできた成果を充分に感じ取っていただけたのではないかと思います。同じ学年の子どもたちと心をつなげて取り組めた充実感や達成感をしっかりと味わった経験は、これからの子どもたちの生活に大きな影響を与えます。

これからの子どもたちの更なる成長を見守っていただければ幸いです。

また、同日、保護者の皆様方に提供していただいた善意の品によるバザーを開催しました。保護者の方々だけでなく、地域の方々も多数来てくださいました。おかげさまで、24,560円の収益となりました。子どもたちのために有意義に活用させていただきます。使途については後日報告させていただきます。

品物の整理や値付けから始まり、当日の場内整理、会計までお世話いただきました役員の皆様方、本当にありがとうございました。

## 善意の品によるバザー



## 学校運営協議会

11月24日(金)に学校運営協議会を開催しました。今回は「箕島の子どもたちがどう育ってほしいか」そのために、「学校と地域が一緒にやれることは、何か?」ということについて熱心に協議をしていただきました。今後、学校を、そして、地域をより良くするために様々なご提案をいただくこととなります。保護者の皆様方からもご意見をお寄せいただき、さらに協議を深めていければと思います。よろしくお願いいたします。



## 保幼小連携行事「みんなであそぼう！」

平成30年度箕島小学校に就学予定の園児の皆さんをお招きして、保幼小連携行事「みんなであそぼう！」を11月21日(火)に開催しました。



2年生が生活科で作成した「おもちゃランド」の色々な遊びの説明役を務め、1年生が園児の皆さんを引率しました。最初は不安そうだった園児の皆さんでしたが、1年生が手をつないできちんと案内できたので、安心して活動できていました。また、2年生が作成した遊びはどれもよく工夫されていたので、園児の皆さんは夢中になって遊んでいました。体育館の中にいる人全員が笑顔で過ごした素敵な時間となりました。

1・2年生の皆さん、本当にお疲れ様でした。とても立派なお兄さん・お姉さんでした。園児の皆さん、来年ご入学されるのを楽しみにお待ちしております。

12月4日～12月10日は人権週間、最終日の10日は世界人権の日と定められています。箕島小学校では、児童会役員の皆さんが全校に呼びかけ、【箕島小学校を「やさしさ」でつつもう!】と題して「やさしさの木」に取り組んでいます。みかんの実をかたどった紙に、自分が感じた「やさしさ」を書き、木に貼っていきます。

中舎2階会議室前の「やさしさの木」には、すでにたくさんのみかんが実っています。もっともっとたくさんのみかんが実り、箕島小学校が「やさしさ」で温かくなれることを期待しています。

## 人権週間



## 5分前にGO!

箕島小学校では、長年「チャイム行動」の取組を続けています。当然、授業はチャイムで始まり、チャイムで終わります。そのために子どもたちは、休憩時間が終了する5分前に教室に戻り始めます。

残念なことです。最近慌てて廊下を走ったり、授業に遅れたりする児童が増えつつあります。じっくり落ち着いて行動できるように、「5分前にGO!」に取り組んでいます。

子どもたちにしっかりと習慣づくようご家庭でも声かけをよろしくお願いいたします。



### ◇ 当面の行事予定 ◇

12月	7日(木)	箕島中学校区小学生中学校体験校外学習(4年 募金活動)	1月	15日(月)	委員会活動
	10日(日)	オレンジマラソン大会		18日(木)	育友会文化広報部会
	11日(月)	クラブ活動		20日(土)	県PTA指導者研修会市PTA交流会
	13日(水)	たちばな支援学校交流学習会(4年)		22日(月)	クラブ活動
	18日(月)	育友会地区委員総会		27日(土)	(有)科学作品展(~28日)
	22日(金)	二学期終業式		28日(日)	(市)駅伝大会
1月	9日(火)	三学期始業式		29日(月)	クラブ活動
	11日(木)	サイエンスコンサート 育友会新地区委員総会	2月	15日(木)	授業参観・学級懇談会
			3月	19日(月)	卒業式